

KURZ NOTIERT

Bürgerstiftung fördert Arbeit mit Flüchtlingen

Aachen. Aus Erlösen der Charity-Party, die am 11. September mit fast 500 jungen Flüchtlingen stattfand, überwies die Bürgerstiftung Lebensraum Aachen jetzt je 500 Euro an das Zentrum für soziale Arbeit und den Verein „KingzCorner“ für die zukünftige Arbeit mit Flüchtlingen. „Wir sind dankbar für die im Raum Aachen gelebte Vernetzung im Rahmen der Flüchtlingsarbeit. Darauf soll 2016 aufgebaut werden“, sagt Hans-Joachim Geupel, Vorsitzender der Bürgerstiftung Lebensraum